

Newsletter 2020-1

Führung:



Wann war Ihr letztes IT-Audit?

In den meisten Firmen kommt jetzt wieder die Zeit der Revisionen. Im Finanzwesen ist es selbstverständlich, dass eine unabhängige Fachstelle die Jahresrechnung prüft und darüber einen Bericht verfasst.

Wie sieht es aber mit der IT aus? Der Gesetzgeber macht hier (noch) keine Vorschriften. Trotzdem ist es sinnvoll, auch die IT regelmässig durch externe Spezialisten überprüfen zu lassen. In vielen Unternehmungen ist heute eine funktionierende IT nicht weniger überlebenskritisch als es intakte Finanzen sind.

Ich empfehle deshalb:

- ▶ Die IT gehört in eine jährlich durchzuführende Risikoanalyse der Firmenleitung, bzw. des Verwaltungsrates.
- ▶ Beauftragen Sie periodisch eine unabhängige externe Stelle mit einem Audit Ihrer IT.

Ein IT-Audit muss angemessen sein und den spezifischen Bedürfnissen eines Unternehmens Rechnung tragen. Besonders für KMU sind pragmatische Lösungen gefragt.

Mehr Informationen zu diesem Thema finden Sie unter [IT-Audit](#).

Daniel Stucki

DS Management Consulting GmbH
www.dsmc.ch